

国分寺市ボランティア団体「地域つながり協力隊」

訪問日：2020年9月23日(水)

場所：国分寺市内飲食店

対応いただいた方：S氏（同グループ代表）

【内容】

■立ち上げの経緯

- 海外に住んでいた時に「大好きな街に住む憧れ」を知る。東京よりもはるか小さい町なのに地元民は地域を愛し、そこで一生を終える。また、世界中から人が集まるのを目の当たりにする。
- 帰国後、生まれ育った国分寺が昔より活気がないことに気づく。まずは、廃っていた秋祭りを何とかしたいと直談判、お祭りの運営や出店、ポスターなど企画。お店をやりながら、1人の限界を痛感する。
- 誰かの助けを乞おうと、200人いた同級生を探したが、9割は転出し、実は地元民過疎になっていたことに気づく。
- ほぼ、移住者しか居ない現状に地域と関わりのない人たちに、街づくり、地域との関係づくり、また地域活動家や、新旧団体同士のつながりが弱いことを改善すべく2020年4月に「地域つながり協力隊」を立ち上げる。

■組織

- 代表は国分寺で生まれ育つ。現在は市内で飲食店を経営。長野県下條村との二拠点生活を営む。
- メンバーは11名（男性6名、女性5名）。

■地域つながり隊の活動について

- 本町南町八幡神社の補助と企画運営。
- Facebook 立ち上げ（「国分寺を楽しもう！」「Kokubunjis Photo Assosiation」）
- 国分寺および隣接地域の SNS およびリアルな団体との連携
- 4月「都立多摩総合医療センターに使い捨てマスクを寄付しよう！」
- 4月「南信州⇄国分寺ネットでイーツ&ドリンクをいっしょにしよー！」
- 5月「思いをマスクで、都立医療センターへ、寄附しよう！」
- 5月トーク LIVE「僕らの国分寺本町ってさあ 都内の地方創生・移住者と暮らす」
- 8月「五日市へ行こう！親睦 BBQ&温泉」
- 9月「オンライン安産祈願 本殿でもご祈祷できます」
- 9月「まちなか提灯プロジェクト with 手作り提灯ワークショップ」

- 9月「秋季例大祭ご祈祷オンラインライブ配信」
- 11月 神社を利用した「ちっちゃな縁日」を計画中。(目的は、子供たちに幼い日のよき思い出を残すこと)

■地域つながり協力隊の構想

- 人、物、事を結び住みよい魅力あるまちづくりを推進する。
- 団体と個人、団体同士をつなぐ。
- 人と人をつなぐイベントの開催または補助を行う。
- 神社をプラットフォームに人のつながりを作る。
- 各担当地域を決めて、その情報を集約し、自分たちが地域に貢献できることを追求し実践する。